

Communiqué de presse

La nuit je brille ! À pied, à vélo, en trottinette, à l'approche de l'hiver je m'éclaire pour voir et être vu !

Vendredi 15 novembre, la Communauté de Communes du Thouarsais et le Vélo-Club Thouarsais organisent une parade lumineuse à vélo dans les rues de Thouars en partenariat avec la sécurité routière et l'ADEME.

Cette opération vise à sensibiliser les cyclistes et autres usagers vulnérables à l'importance d'être bien visibles des automobilistes durant la période hivernale.

Avant la parade, les participants recevront des conseils sur le bon éclairage et les comportements à adopter. Ils se verront aussi remettre par les partenaires des petits équipements réfléchissants. À l'issue de la parade, un moment de convivialité est proposé.

➤ [A partir de 17h30 | Station T | 1 - 4 rue Danton | Thouars](#)

Diagnostic éclairage vélo/trottinette gratuit

➤ [18h30 | Station T | 1 - 4 rue Danton | Thouars](#)

Parade et distribution de kits d'éclairage

➤ [20h : apéro lumineux avec les participants de la parade](#)

Venez nombreux, avec votre monture pour partager un moment de convivialité entre collègues, amis et famille !!!

Dress code : fluo, réfléchissant et lumineux

Contact :

Emmanuelle FAVIER – Chargée de Mission Mobilités Durables

☎ 05.49.66.76.79.

✉ emmanuelle.favier@thouars-communaute.fr